



Responsabiliza Monreal a Norma Piña por intentar reventar foro para la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, responsabilizó a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, de reventar los foros de análisis para la reforma al Poder Judicial, organizados por la **Cámara de Diputados**, esto por lo ocurrido en Saltillo, Coahuila, sede del penúltimo diálogo en la materia donde trabajadores del Poder Judicial armaron una protesta en contra del cambio en la Constitución. Monreal afirmó que la Corte tiene una gran responsabilidad porque sin ningún motivo les otorgó el día a todos los trabajadores del país, para que llevarán a cabo esta manifestación.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeHerb-O_VJArCI0HVjTw9sBeITnPFQH8G3GFPLD28PK9w?e=ONmFRV